

Deloitte.

Construyendo mejores futuros

EQUIDAD EN SALUD



Equidad en Salud



La equidad en salud es la oportunidad para promover el acceso justo en materia de salud y bienestar, alcanzando así el máximo potencial de la humanidad. Este estado general de bienestar está influenciado no solo por el acceso a la atención médica, sino también por el sesgo sistémico e involuntario, así como por las condiciones en las que las personas nacen, crecen, viven, trabajan y envejecen.

Si bien la historia muestra que la sociedad ha logrado grandes avances tecnológicos en el sector salud, las poblaciones marginadas aún son vulnerables a malas condiciones de salubridad. Estas brechas de desigualdad se han visto profundizadas por la actual pandemia de COVID-19, el cambio climático, la migración forzada y el incremento del costo de vida.

Lograr la equidad en salud es un desafío global complejo, en el que muchas organizaciones tienen un papel que desempeñar, incluida Deloitte. Durante el año pasado, lanzamos los *Deloitte Health Equity Institutes (DHEI)* en África, India y los EE.UU., unidos por el propósito de crear un impacto significativo, a través de cuatro áreas de enfoque:

- Promover la equidad en salud transformando los sistemas que exacerban las disparidades;
- Mejorar la capacidad de los clientes de Deloitte para impulsar el cambio en la equidad en salud a través de sus propias organizaciones, ofertas, comunidades y ecosistemas;
- Impulsar la acción en todo el ecosistema, trabajando en colaboración con organizaciones afines y tomadores de decisiones clave;
- Empoderar y motivar a la gente de Deloitte para crear cambios dentro de nuestra organización y en las comunidades a las que servimos.

Como muestra de los esfuerzos, Deloitte lidera una colaboración con el Foro Económico Mundial para lanzar y expandir la Red Global de Equidad en Salud, una red que moviliza a los(as) líderes ejecutivos de todos los sectores y geografías para comprometerse a priorizar el cierre de esta brecha.

A pesar de que la pandemia es un foco importante en materia de salud, los *DHEI* abordan también muchas otras preocupaciones críticas en materia de salud a nivel global.

Por ejemplo, en África, se está trabajando para ayudar a reducir las disparidades de salud en el continente a través de colaboraciones con los principales responsables políticos y actores en las ciencias de la vida e industrias farmacéuticas. De igual manera, en India, el *DHEI* está trabajando para abordar la salud mental mediante la movilización de recursos para los profesionales de salud locales, que permitan fortalecer el sistema de salud. Por otra parte, con el propósito de identificar y llegar a ciudadanos desatendidos y de bajos recursos, el *DHEI* de los EE.UU. desarrolló un panel integral de equidad en salud para ayudar a los(as) líderes e investigadores de la atención médica a evaluar la magnitud de las disparidades existentes.

Los *DHEI* han avanzado sustancialmente en la obtención de conocimiento crítico y el establecimiento de colaboraciones e inversiones en actividades de investigación para crear conciencia y estimular la acción. A pesar de que reconocemos que aún queda mucho por hacer, los esfuerzos realizados han sentado las bases para expandir el trabajo de los *DHEI* a otras geografías, y lograr avances sostenibles, en el largo plazo, hacia la equidad en salud.

Contactos

Rocío Canal

Socia Líder WorldImpact
Deloitte Spanish Latin America
rcanal@deloittemx.com

Carmina Castañeda

Directora de Comunicación y Mercadotecnia
Deloitte Spanish Latin America
carmcastaneda@deloitte.com



Deloitte se refiere a Deloitte Touche Tohmatsu Limited, sociedad privada de responsabilidad limitada en el Reino Unido, a su red de firmas miembro y sus entidades relacionadas, cada una de ellas como una entidad legal única e independiente. Consulte www.deloitte.com para obtener más información sobre nuestra red global de firmas miembro.

Deloitte presta servicios profesionales de auditoría y *assurance*, consultoría, asesoría financiera, asesoría en riesgos, impuestos y servicios legales, relacionados con nuestros clientes públicos y privados de diversas industrias. Con una red global de firmas miembro en más de 150 países, Deloitte brinda capacidades de clase mundial y servicio de alta calidad a sus clientes, aportando la experiencia necesaria para hacer frente a los retos más complejos de los negocios. Los más de 415,000 profesionales de Deloitte están comprometidos a lograr impactos significativos.

Tal y como se usa en este documento, "Deloitte S-LATAM, S.C." es la firma miembro de Deloitte y comprende tres Marketplaces: México-Centroamérica, Cono Sur y Región Andina. Involucra varias entidades relacionadas, las cuales tienen el derecho legal exclusivo de involucrarse en, y limitan sus negocios a, la prestación de servicios de auditoría, consultoría, consultoría fiscal, asesoría legal, en riesgos y financiera respectivamente, así como otros servicios profesionales bajo el nombre de "Deloitte".

Esta presentación contiene solamente información general y Deloitte no está, por medio de este documento, prestando asesoramiento o servicios contables, comerciales, financieros, de inversión, legales, fiscales u otros.

Esta presentación no sustituye dichos consejos o servicios profesionales, ni debe usarse como base para cualquier decisión o acción que pueda afectar su negocio. Antes de tomar cualquier decisión o tomar cualquier medida que pueda afectar su negocio, debe consultar a un asesor profesional calificado. No se proporciona ninguna representación, garantía o promesa (ni explícita ni implícita) sobre la veracidad ni la integridad de la información en esta comunicación y Deloitte no será responsable de ninguna pérdida sufrida por cualquier persona que confíe en esta presentación.